

Lamballe en bref

Les maternelles de Gesbert travaillent sur les émotions



Un des six ateliers émotions, ici l'amour, par les maternelles de l'école Joseph-Gesbert, à Maroué.

Les enfants des petite et grande sections de l'école Joseph-Gesbert de Maroué ont pu, lundi, créer des reproductions arts plastiques face aux émotions : joie, tristesse, amour, peur, sérénité, colère. « Nous travaillons sur des représentations 2D (surfaces planes) et 3D (surfaces en volume) », explique Francis L'Huillier, artiste peintre mandaté par l'Office central de la coopération à l'école (OCCE).

Une peinture noire, appliquée par des branches, sur une grande

feuille blanche définissait la peur. Des feuilles de papier épaisses et peintes, assemblées en grand cousin formant un cœur, représentent l'amour. Des confectons de papilotes de bonbons (en play mais) évoquent la joie.

« Les enfants travaillent par ateliers et sont très concentrés », souligne Marie Boulin, enseignante. Les créations seront exposées à l'école Beauvallon de Saint-Brieuc avec les productions d'autres classes ayant participé au projet.

Lamballe

École Joseph-Gesbert. Réalisation d'un jardin des émotions en 3D



Dans le cadre d'un projet d'arts plastiques autour des émotions, réalisé en partenariat avec l'OCCE, la classe maternelle de Marie Boulin de l'école Joseph-Gesbert reçoit lundi le plasticien Francis L'Huillier. Les élèves se sont relayés pour réaliser un travail à plat sur les émotions : peur, colère, amour, joie, tristesse, sérénité, avant de passer en 3D et réaliser un jardin des émotions. Une création qui sera exposée à l'école Beauvallon de Saint-Brieuc, aux côtés de productions d'autres classes ayant participé au projet.